
Vorwort: 
Noch waren die Corona-Massnahmen vom 6. Dezember 2021 in Kraft, womit wir bei 
der Schweizermeisterschaft ein Corona Konzept bereitstellen mussten. Wir hatten 
strikte Auflagen einzuhalten. Das Konzept hatte geklappt, was auch von den vielen 
Zuschauern bestätigt wurde. 
 
Danach kam ein Hammer auf uns zu. Und zwar die Schweizermeisterschaft auf der 
Strasse vom 23/25/26. Juni. Nachdem das OK Quer zugesagt hatte, hatten wir nur 7 
Wochen Zeit dies zu organisieren. Der Anlass war gut! 
 
Kaum erholt kam schon wieder ein Anlass und zwar die GP Rüebli Land Startetappe 
am 2. September mit super Wetter, vielen Teilnehmer und ohne Unfall. 
 
5 Wochen später war unser Internationales Cross auf der Egg mit schönem Wetter 
und tollem Sport angesagt. 
 
4 grosse Anlässe in einem Jahr, ich glaube das reicht! Erst recht, wenn man in allen 
OKs steckt. 
 
Rennsport: 
Was ging ab:  

• Zuerst SM Cross in Steinmaur mit Bronze durch Timon Rüegg Elite und Silber 
Ü50 Schertenleib Bruno.  

• Danach SM Zeitfahren mit Noemi Rüegg Gold U23F und Michael Themann 
Gold Ü50.  

• SM Strasse Noemi Rüegg Gold U23F und Michael Themann Silber Ü50.  
• Strassen WM Teilnehmer vom Velo Club waren Noemi Rüegg und Mauro 

Schmid der im Mixed Teamzeitfahren Gold geholt hat. 
 
Ebenso haben die weiteren Rennfahrer des Velo Clubs etliche gute Resultate 
herausgefahren. 
 
RSS Lägern Kids: 
Wunderbar am 25. Februar wurden die Corona Massnahmen aufgehoben. So 
konnten wir ohne Konzept und frei unser Training gestalten. Wie immer machte der 
Bike Park Bülach den Anfang meines Trainings mit den Kids. Ebenso war die Anzahl 
der Kids am Samstag wie im letzten Jahr. Aber der Donnerstag hatte es in sich, da 
waren wir im Schnitt immer über 20 Teilnehmer, welche betreuen wurden. Ich hatte 
da auch tatkräftige Unterstützung von Pia und Urs erhalten.  



Leider mussten wir in der RSS Lägern einen Schnupper Stopp für Tegerfelden und 
Niederweningen aussprechen, jedoch nicht für Steinmaur. Da hatte es noch etwas 
Luft nach oben.  
Bei unserem Halb-Jahresabschluss vor den Sommerferien waren wir auf den Trails 
beim Regensberg. Das Wetter war leider etwas trüb. Nach den Ferien ging es im 
gleichen Elan bis zu den Herbstferien weiter.  
Ebenso habe ich von März bis September ein Strassentraining am Montag 
durchgeführt für drei bis vier Kids mit Unterstützung eines Elternteils, wenn ich 
verhindert war.  
Tja nun war schon wieder das Wintertraining angesagt im Bike Park, wo ich auch 
Unterstützung von Eltern erhalten habe, wenn ich verhindert war.  
Was mich sehr Positive erstaunt hat, war das plötzlich einige RSS Lägern Kids die 
ganze Radcross Saison Rennen gefahren sind.  
Ebenso waren viele am Eierlesen in Schneisingen und am GP Meierisli oder an ein 
paar Strassenrennen. Die beiden Altstätter legten eine gute Strassensaison hin und 
ebenso eine gute Cross Saison. 
Ich habe auch beschlossen, dass ich wieder ein Strassentraining durchführe, neben 
dem Bike Training und Radcross. Die Trainingsübersicht kann auf der Homepage 
des Velo Club eingesehen werden. 
Neu ist, dass ich für die Strasse auch nicht RSS Lägern und VCS Kids den Zugang 
zum Training erlaube. 
 
So, ich glaube es reicht und wünsche allen Kids, Leiter, Vorstandmitgliedern und 
Eltern ein Schönes Positives 2023. 
 
Gruss Toni 


